
PREGUNTA QUE PRESENTA ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘MEJORA  DE  MANTENIMIENTO  EN  EL
CURSO DE LA RAMBLA DE LA ALJORRA’

Durante  el  Pleno  celebrado  el  29  de  octubre  de  2020,  la  moción  presentada  por  el
concejal-portavoz de MC Cartagena, José López, denominada `Mejora de mantenimiento
en el curso de la rambla de La Aljorra´, fue aprobada.  

En ella se pedía que “el Pleno municipal inste al Gobierno local para que se restauren las
condiciones en las que se remodeló dicho espacio de la rambla de La Aljorra, situado
junto a la explanada de las fiestas, adecuando el arbolado y los parterres, reponiendo los
arcos metálicos o cualquier otro dispositivo que limite la entrada de vehículos, sin dificultar
por ello el paso del agua en los episodios de lluvia, así como que se aumente la vigilancia
en dicha travesía”.

Pues  bien,  vecinos  de  La  Aljorra  vuelven  a  contactar  con  MC  Cartagena  para  que
denunciemos, ante la inoperancia del Gobierno local, los desperfectos en esta travesía, tal
y como mostramos en las fotografías adjuntas.

Por lo expuesto, la concejal que suscribe plantea la siguiente

PREGUNTA

Haciendo el seguimiento de las mociones aprobadas en el Pleno, ¿puede indicarnos el
Gobierno local cuándo tiene pensado actuar en el espacio mencionado de la rambla de La
Aljorra y reponer los evidentes desperfectos que muestra la zona?

Cartagena, a 18 de junio de 2021

      Fdo. José López Martínez                                                 Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
       Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                                  Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


